
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig teilt mit, dass es aufgrund des Gespräches mit der 

Geschäftsführung der CGM ARENA keine Änderungen gebe. Die Ausschreibung könne somit fertig 

erstellt und anschließend auf den Markt gegeben werden.  

 


